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PREMESSA / ACKNOWLEDGEMENT /
AVANT-PROPOS

Dal 6 all’8 giugno 2022, il Dicastero per il Dialogo Interreligioso ha tenuto la
sua XIV Assemblea Plenaria, secondo le nuove disposizioni della Curia Romana
stabilite nella Costituzione Apostolica Praedicate Evangelium. 1l tema scelto,
Dialogo interreligioso e convivialita, intendeva contribuire a una riflessione piu
ampia su un aspetto fondamentale della missione affidata al Dicastero, consi-
derando come la natura stessa della convivialita contribuisca al dialogo interre-
ligioso.

Seguendo l'ordine cronologico dei lavori, questo volume contiene tutti i
contributi. Tra questi, non solo il documento preparatorio e le comunicazioni
dei Membri e dei Consultori nella loro lingua originale, ma anche le riflessioni
di Papa Francesco nell'Udienza concessa il 6 giugno 2022, cosi come le medita-
zioni, le sintesi delle sessioni e la relazione finale.
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From 6 to 8 June 2022, the Dicastery for Interreligious Dialogue held its
XIV Plenary Assembly, following the new provisions of the Roman Curia set
out in the Apostolic Constitution Praedicate Evangelium. The theme chosen,
Interreligious dialogue and conviviality, was intended to contribute to a broader
reflection on a fundamental aspect of the mission entrusted to the Dicastery
by considering how the very nature of conviviality contributes to interreligious
dialogue.

Following the chronological order of the works, this volume contains all
the contributions. These include not only the preparatory document and the
reports of the Members and Consultors in their original language but also the
reflections of Pope Francis at the Audience granted on 6 June 2022, as well as
the meditations, syntheses of the sessions and the final report.
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Du 6 au 8 juin 2022, le Dicastere pour le Dialogue Interreligieux a tenu
sa XIV Assemblée plénicre, conformément aux nouvelles dispositions de la
Curie romaine émanée dans la Constituion apostolique Praedicate Evangelium.
Le théme choisi, Dialogue interreligieux et convivialité, a souhaité contribuer a
une réflexion plus ample sur un aspect fondamentale de la mission confiée au
Dicastere en envisageant comment la nature méme de la convivialité contribue
au dialogue interreligieux.

Suivant l'ordre chronologique des travaux, ce volume contient l'intégralité
des contributions. Celles-ci recouvrent non seulement le Document prépa-
ratoire et les interventions des Membres et des Consulteurs dans leur langue
originale, mais incluent aussi les réflexions du Pape Francois lors de I’Audience
accordée le 6 juin 2022 ainsi que les méditations, les synthéses des sessions et
le rapport final.
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